

Corporate Office

**BOMBARDIER INC.**  
800 René-Lévesque Blvd. West  
Montréal, Québec Canada H3B 1Y8  
Tel 514 861 9481  
Fax 514 861 7053  
www.bombardier.com

**BOMBARDIER**  
the evolution of mobility

Montréal, December 14, 2016

Dean Edward Iacobucci  
University of Toronto – Faculty of Law  
84 Queen's Park  
Toronto (Ontario) M5S 2C5

**The Legal Leaders for Diversity Trust Fund / La Fiducie des dirigeants juridiques pour la diversité**

Dear Mr. Iacobucci,

As legal leaders in Canada, it is our duty to strive to generate positive advancements in our businesses, institutions and communities. With this conviction, we have established, through the generosity of general counsels and managing partners from law firms across Canada, the *Legal Leaders for Diversity Trust Fund* (the Fund), which aims to promote diversity and equal access to legal education in Canadian law faculties.

We firmly believe that equality of opportunity and diversity are key to our society's prosperity and begin with access to education. We wish to foster inclusion within the Canadian legal community and secure sustainable and long-term success of the organizations and communities in which we do business.

For its third year, the Fund will be granting eight (8) scholarships of \$3,000 to support students with physical, mental, intellectual or sensory impairment who are studying in law faculties across Canada. To this end, we request your recommendation for one or more students who could benefit most from the scholarships. **Applications are due by February 10, 2017, via the attached application form.**

Through this Fund, we aspire to impact the lives of the beneficiaries in a significant way which will, in turn, allow them to enrich our legal community with their brilliance, determination and resilience.

We thank you for your support.

Sincerely,



Daniel Desjardins  
Senior Vice President, General Counsel and Corporate Secretary of Bombardier Inc.  
Chairman of the Legal Leaders for Diversity Trust Fund

Siège social

**BOMBARDIER INC.**  
800 Boul. René-Lévesque, Ouest  
Montréal, Québec Canada H3B 1Y8  
Tél: 514 861 9481  
Télé: 514 861 7053  
www.bombardier.com

**BOMBARDIER**  
l'évolution de la mobilité

Montréal, le 14 décembre 2016

Doyen Edward Iacobucci  
University of Toronto – Faculty of Law  
84 Queen's Park  
Toronto (Ontario) M5S 2C5

***La Fiducie des dirigeants juridiques pour la diversité / The Legal Leaders for Diversity Trust Fund***

Monsieur le Doyen,

À titre de leaders du domaine juridique canadien, nous avons le devoir de contribuer aux changements positifs que nous souhaitons pour nos entreprises, nos institutions et nos communautés. C'est avec cette conviction que nous avons créé, grâce à la générosité de nombreux chefs de contentieux et associés directeurs de cabinets d'avocats à travers le Canada, *La Fiducie des dirigeants juridiques pour la diversité* (la Fiducie), laquelle vise à favoriser l'égalité dans l'accès à la formation juridique et promouvoir la diversité dans les facultés de droit canadiennes.

Nous croyons fermement que l'égalité des chances et la diversité sont des gages de prospérité pour notre société, lesquelles commencent par l'accès à l'éducation. Nous désirons favoriser une plus grande inclusion au sein du milieu juridique canadien et assurer la pérennité des entreprises et des communautés au sein desquelles nous faisons des affaires.

Pour sa troisième année, la Fiducie octroiera huit (8) bourses d'études de 3 000\$ chacune pour soutenir les étudiants des facultés de droit canadiennes combattant une déficience physique, mentale, intellectuelle ou sensorielle. À cette fin, nous souhaitons pouvoir compter sur votre aide en nous recommandant un ou plusieurs étudiants qui pourraient bénéficier de cette bourse d'études. **Les demandes de bourse doivent être soumises avant le 10 février 2017 au moyen du formulaire d'application ci-joint.**

Par l'intermédiaire de la Fiducie, nous désirons avoir un impact significatif pour les récipiendaires et, du même coup, leur permettre de rejoindre notre communauté juridique, en l'enrichissant par leur détermination, leur résilience et leurs talents.

Vous remerciant sincèrement de votre soutien, je vous prie d'agréer mes salutations distinguées.



Daniel Desjardins  
Vice-président principal, affaires juridiques et Secrétaire de Bombardier Inc.  
Président du Conseil de *La Fiducie des dirigeants juridiques pour la diversité*

# **LEGAL LEADERS FOR DIVERSITY TRUST FUND / LA FIDUCIE DES DIRIGEANTS JURIDIQUES POUR LA DIVERSITÉ**

## **About the Program**

Established to enhance equal access to a legal education and to advance diversity in law faculties by offering annual scholarships to support disabled students who are studying in law faculties across Canada.

## **General Eligibility Criteria**

You must submit a completed application form to the Legal Leaders for Diversity Trust Fund.

You must be enrolled on a full time basis at a law faculty in Canada.

You must have a disability, which includes a physical, mental, intellectual or sensory impairment.

You must include the application documentation. See checklist below.

## **How to Apply**

Applications can be either mailed or e-mailed to the *Legal Leaders for Diversity Trust Fund* by **February 10, 2017**. If we do not receive all required admission documentation, we will not be able to consider you for the scholarship.

## **Application Documentation Checklist**

- Prescribed application form
- Proof of registration and enrollment (full time)
- Letter of recommendation from the Dean of the law faculty at which the applicant is enrolled

## **Au sujet du programme**

Établi dans le but d'améliorer l'égalité d'accès à la formation juridique et de faire progresser la diversité dans les facultés de droit en offrant des bourses annuelles pour soutenir les étudiants des facultés de droit canadiennes combattant une déficience.

## **Critères d'admissibilité généraux**

Vous devez soumettre un formulaire d'application dûment rempli à La Fiducie des dirigeants juridiques pour la diversité.

Vous devez être inscrit à temps plein à une faculté de droit au Canada.

Vous devez combattre une déficience physique, mentale, intellectuelle ou sensorielle.

Vous devez inclure le formulaire d'application. Voir ci-dessous.

## **Comment vous inscrire**

Les applications peuvent être envoyées soit par la poste ou par courriel à *La Fiducie des dirigeants juridiques pour la diversité* **au plus tard le 10 février 2017**. Si nous ne recevons pas tous les documents d'admission requis, nous ne pourrions considérer votre candidature pour la bourse.

## **Liste de la documentation d'application**

- Formulaire d'application prescrit
- Preuve d'inscription (temps plein)
- Lettre de recommandation du doyen de la faculté de droit à laquelle le candidat est inscrit

**LEGAL LEADERS FOR DIVERSITY TRUST FUND /  
LA FIDUCIE DES DIRIGEANTS JURIDIQUES POUR LA DIVERSITÉ**

**PRESCRIBED APPLICATION FORM / FORMULAIRE D'APPLICATION PRESCRIT**

<b>Applicant's contact information / Coordonnées du candidat</b>	
1. Full Name / Nom complet:	
2. Address / Adresse:	
3. Telephone number / Numéro de téléphone:	
4. E-mail address / Adresse courriel:	
<b>Scholarship Criteria / Critère de la bourse</b>	
5. Description of the Applicant's disability <sup>1</sup> / Description de la déficience du candidat <sup>1</sup> :	
6. Name of the law faculty at which the Applicant is enrolled on a full time basis and year of enrollment <sup>2</sup> / Nom de la faculté de droit à laquelle le candidat est inscrit à temps plein et année d'inscription <sup>2</sup> :	

<sup>1</sup> Applicant may attach additional documents to describe or demonstrate the type and extent of his/her disability and /or expenses where preferable. / Le candidat peut joindre des documents supplémentaires pour décrire ou démontrer la nature et l'étendue de sa déficience et/ou dépenses lorsque préférable.

<sup>2</sup> Applicant must attach to this prescribed application form proof of registration and enrollment on a full time basis at the said law faculty. / Le candidat doit joindre au présent formulaire d'application prescrit une preuve d'inscription à plein temps à ladite faculté de droit.

**LEGAL LEADERS FOR DIVERSITY TRUST FUND /  
LA FIDUCIE DES DIRIGEANTS JURIDIQUES POUR LA DIVERSITÉ**

<b>Scholarship Criteria (followed) / Critère de la bourse (suite)</b>	
7. Description of the expenses for which the Applicant is requesting assistance <sup>1</sup> / Description des dépenses pour lesquelles le candidat demande une aide financière <sup>1</sup> :	
<b>Other information / Autres informations</b>	
8. Has the Applicant ever applied for a Legal Leaders for Diversity Trust Fund scholarship in the past? / Le candidat a-t-il déjà appliqué pour l'obtention d'une bourse à la Fiducie des Leaders juridiques pour la diversité?	Yes / Oui <input type="checkbox"/> No / Non <input type="checkbox"/>
9. If yes, was a scholarship granted? / Si c'est le cas, est-ce que la bourse a été accordée?	Yes / Oui <input type="checkbox"/> No / Non <input type="checkbox"/>
10. If yes, in which years. / Si oui, au cours de quelle(s) année(s).	
<b>Documents to be provided / Documents à fournir</b>	
11. Letter of recommendation from the Dean of the law faculty at which the applicant is enrolled / Lettre de recommandation du doyen de la faculté de droit à laquelle le candidat est inscrit	
12. Most recent transcript / Relevé de notes le plus récent	

All application forms and related documents must be submitted **no later than February 10, 2017** by e-mail to [daniield@bombardier.com](mailto:daniield@bombardier.com) or by mail to the following address:

Me Daniel Desjardins  
Senior Vice President, General Counsel  
and Corporate Secretary  
Bombardier Inc.  
800 René-Lévesque Blvd. West  
Montréal (Québec) H3B 1Y8

Tous les formulaires d'application et les documents s'y rapportant doivent être soumis **au plus tard le 10 février 2017** par courriel à [daniield@bombardier.com](mailto:daniield@bombardier.com) ou par courrier à l'adresse suivante :

Me Daniel Desjardins  
Vice-président principal, affaires juridiques  
et Secrétaire de la Société  
Bombardier Inc.  
800, boul. René-Lévesque Ouest  
Montréal (Québec) H3B 1Y8